

Pressemitteilung / Press Release



Branchen-Systemhaus für Etikettierung

Schmuck, Uhren und Edelsteine im Fokus bei Ident-Spezialist eXtra4

Birkenfeld, 02.06.2025. Unter der Marke «eXtra4» agiert die Ferdinand Eisele GmbH als Systemanbieter der Branche in Sachen Etikettierung. Etiketten für die Auszeichnung von Schmuck, Uhren und Edelsteinen fertigt das Unternehmen in Birkenfeld bei Pforzheim. Als Brand «eXtra4 Labelling Systems» vertreibt der Hersteller seine Produkte international zusammen mit geeigneter Hardware – Etikettendrucker und Barcodescanner. Die Tochter und Softwareschmiede «eXtra4 Software + Service GmbH» erstellt inhouse passende Programme für den Einsatz der eigenen Etiketten in Produkt-Kennzeichnung und Prozess-Organisation. Die Bandbreite der Softwareprodukte reicht vom einfachen Etikettendruck-Programm bis zur automatischen Etiketten-Generierung aus Fremdsystemen. Mit Support und Service betreut

das Softwarehaus weltweit Tausende lizenzierter Anwender.

Etiketten-Herstellung, Software-Entwicklung und Hardware-Vertrieb

aus einer Hand verhelfen « eXtra4 » zu einer weltweit einzigartigen

Position mit Etikettier-Systemen für Handel und Industrie der

Branche.

(1.153 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Bildmaterial mit Bildunterschriften



Abb.1: Alles aus einer Hand zur Auszeichnung von Schmuck- Uhren und Edelsteinen bei „eXtra4“, dem Branchen-Systemhaus für Etikettierung